















Alerte inter-asso Vendredi 8 février 2018

Hautes-Alpes : un nouveau décès, conséquence tragique des politiques migratoires

Dans la nuit du 6 au 7 février, un jeune homme est mort entre Montgenèvre et Briançon. Il avait rejoint la France depuis l'Italie après avoir passé plusieurs heures dans la montagne.

Un drame qui alerte nos associations qui, depuis plus de deux ans, ne cessent de constater et de dénoncer les violations des droits de la part des autorités françaises à la frontière : renvois systématiques en Italie au mépris du droit, courses-poursuites, refus de prise en charge y compris des plus vulnérables. Ces pratiques poussent les personnes migrantes à prendre toujours plus de risques, comme celui de traverser par des sentiers enneigés, de nuit, en altitude, par des températures négatives, sans matériel adéquat.

En dépit d'alertes répétées, ces violations perdurent. Dans le même temps, les personnes leur portant assistance sont de plus en plus inquiétées et poursuivies en justice.

Alors que les ministres de l'intérieur de l'Union européenne se sont réunis à Bucarest pour définir une réforme du régime de l'asile et des politiques migratoires, nos associations demandent le respect des droits fondamentaux des personnes réfugiés et migrantes pour que cessent, entre autres, les drames aux frontières.

Contacts presse

Amnesty International France I Véronique Tardivel I 06 76 94 37 05 vtardivel@amnesty.fr Anafé I Laure Palun - 06 60 79 46 63 / 01 43 67 27 52 palun.laure@anafe.org La Cimade I Rafael Flichman 01 44 18 72 62 / 06 42 15 77 14 rafael.flichman@lacimade.org Médecins du Monde I Fanny Mantaux - 06 09 17 35 59 fanny.mantaux@medecinsdumonde.net Médecins Sans Frontières I Charlotte Nouette-Delorme - 01 40 21 27 25 / 06 76 61 97 80 charlotte.nouettedelorme@paris.msf.org

Secours Catholique Caritas France | Djamila Aribi - 01 45 49 75 24

Un rassemblement citoyen à Briançon est prévu Ce samedi 9 février 2019 à 15h Au Champ de Mars Des représentants des associations locales seront disponibles pour témoigner